



mai 2022

## RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

OTD 30

Nous venons de passer de bien mauvais moments (crise sanitaire oblige)  
L'année 2021 est à oublier très vite, objectivons et la relance se fera positive .

J'avais raison de faire confiance à nos Clubs pour relancer la dynamique Gardoise,  
la preuve en est 4000 licenciés en 2019/2020. A ce jour 3700 licenciés 2021/2022  
malgré la cessation officielle de l'activité de cinq de nos anciens Clubs.

Les raisons sont profondes : moins d'adhésions, loyer privé élevé, moins de  
licenciés, manque de bénévoles, professeurs difficile à recruter et plus encore.

Nous reprenons le cours logique de nos manifestation sportives grâce à une  
organisation stricte (horaires respectés) l'accompagnement des parents se fait  
toujours sans problème avec la joie des résultats enregistrés par leurs enfants.

Les infrastructures mise à disposition par les municipalités des clubs  
organisateur favorisent grandement notre évolution. Quelles soient mise à  
l'honneur et remerciées de tout cœur.

Nous avons participé aux championnats de France par équipes minimales de  
département grâce à l'aide de notre conseil départemental et les finances privées  
du Comité.

Le Comité et moi-même sommes heureux d'avoir organisé ce déplacement car les résultats enregistrés par nos équipes féminines et masculines ont été au rendez-vous.

Pour les participants un souvenir positif restera gravé dans leur mémoire heureux d'avoir fait briller les couleurs Gardoises.

Toutes nos félicitations respectueuses leurs sont dues BRAVO à nos jeunes Judokas, car ils ont su faire les efforts nécessaires pour obtenir ces bons résultats.

Nous persévérons pour l'avenir dans l'organisation de nos stages, jujitsu, katas, vétérans, minimes, juniors, cadets, arbitrages dans notre salle des combats au Costières ou à l'initiative des Clubs qui nous reçoivent au sein de leur structure située sur l'ensemble du département.

Le Tournoi de Nîmes : Vitrine du Judo Gardois est toujours d'actualité si notre Ligue donne son accord à la bonne réalisation de celui-ci .

Vous avez tous été informés du changement de gouvernance au sein de notre Fédération, je voudrais que vous vous joignez à nous pour leur souhaiter bonne réussite dans le plan d'actions qu'ils mettent en place.

Signalons tout de même qu'ils vont donner aux Clubs la possibilité de voter lors des assemblées générales Fédérales.

Nous autres élus au Comité nous vous représentons, maintenant sachez que nous serons deux à voter VOUS et NOUS, profitez de cette opportunité pour vous exprimer et donner votre ressenti.

En cette moitié d'olympiade je vous renouvelle mon attachement à faire encore évoluer la mise en place d'actions pour développer les licences au sein du Comité.

Vos idées sont les bienvenues surtout lorsque que l'on se croise aux manifestations sélectives réalisées de main de maître par notre CMTF pour vos adhérents licenciés.

Ce rapport MORAL me permet de faire appel à votre aide , à votre participation nécessaire si par aventure nous devons organiser, ce que j'espère le Tournoi de Nîmes 2022.

Je vous fais confiance et je remercie aussi tous les bénévoles pour leurs engagements volontaire et sans faille, ils se reconnaîtrons, je ne peux tous vous nommer de peur d'en oublier certains.

Les formateurs qui nous accompagnent et qui soutiennent le Comité en permanence, je voudrai ici leur rendre un hommage sincère et respectueux.

Je pense aussi à nos jeunes Judokas Gardois qualifiés aux championnats de FRANCE : un hommage particulier pour notre binôme KATA J.VINETTE et L. GERMA qui après avoir battu les champions du monde en titre se classe 4<sup>ème</sup>. Chose bizarre à égalité aux nombres de points avec les 3<sup>ème</sup>.

Je présente à tous mes sincères félicitations

Nous aurons à cœur de remercier tous nos institutionnels, notre Conseil Régional, notre Conseil Départemental pour leurs subventions nécessaires pour développer notre action éducative citoyenne et formatrice pour nos futurs enseignants diplômés, l'ex DDCS, la ville de Nîmes et les municipalités pour le prêt de leurs infrastructures qui accueillent nos manifestations sportives.

**En fil rouge** , toujours sur la brèche pour notre DOJO départemental .

Merci à tous d'avoir prêté attention à mes propos , bien à vous

**Gérard DUBOURGET**  
PDT du Comité Gard de Judo